



本気元気根気

「本気で」「元気に」「根気よく」取り組むことのよさに気づく子供

佐賀市立巨勢小学校 学校だより 令和7年11月28日 第11号

■150周年記念行事へのご参加ありがとうございました■

11月16日（日）に巨勢小学校創立150周年記念行事を実施しました。保護者や地域の方々など約500名の参加があり、無事に終えることができました。開催にあたっては、昨年度からPTAや地域の代表者による実行委員会を立ち上げ、検討を重ねてまいりました。運動会の日程が、選挙の関係で予定より1週間遅い実施となり、練習時間が十分でなかったかもしれません。また、インフルエンザ等で、一部の子ども達がリモートによる参加になってしまったことが、残念ではあります。子ども達は精一杯練習に取り組み、お祝いの気持ちをしっかりと披露できたと思っております。

360名の子ども達が、これから巨勢小学校をつくる主人公であり、150年の巨勢小学校の歴史のバトンが、現在在籍している子ども達に渡されたことになります。「本気」「元気」「根気」の合言葉のもと、笑顔あふれる巨勢小学校の新たな歴史の1ページが、ここから始まります。

前日準備や当日は、PTAの役員の方々にご協力いただいたこと、城東中学校吹奏楽部に記念演奏していただいたこと等、今回の行事に関わるすべての方々に、心から感謝申し上げます。ありがとうございました。



